

Vorlage Nr. 295/14

Betreff: **Benennung von 2 Straßen im Gewerbegebiet
 "Güterverkehrszentrum (GVZ)"**

Status: **öffentlich**

Beratungsfolge

Kulturausschuss			Berichterstattung durch:			Herr Linke Herr Dr. Winter		
TOP	Abstimmungsergebnis					z. K.	vertagt	verwiesen an:
	einst.	mehr.	ja	nein	Enth.			

Betroffene Produkte

57 Vermessung und Geoinformationsdienste

Betroffenes Leitbildprojekt/Betroffene Maßnahme des IEHK

Finanzielle Auswirkungen

<input type="checkbox"/> Ja	<input checked="" type="checkbox"/> Nein	<input type="checkbox"/> einmalig	<input type="checkbox"/> jährlich	<input type="checkbox"/> einmalig + jährlich
Ergebnisplan		Investitionsplan		
Erträge		Einzahlungen		
Aufwendungen		Auszahlungen		
Finanzierung gesichert				
<input type="checkbox"/> Ja	<input type="checkbox"/> Nein	durch		
<input type="checkbox"/>	Haushaltsmittel bei Produkt / Projekt			
<input type="checkbox"/>	Mittelumschichtung aus Produkt / Projekt			
<input type="checkbox"/>	sonstiges (siehe Begründung)			

mittelstandsrelevante Vorschrift

Ja Nein

Beschlussvorschlag/Empfehlung:

1. Die Erschließungsstraße im Gewerbegebiet Güterverkehrszentrum (GVZ), im beiliegenden Lageplan mit Planstraße A bezeichnet und in blau gekennzeichnet wird im Einvernehmen mit dem Heimatverein Rheine neu benannt in „**Dunlopstraße**“.
2. Die Erschließungsstraße, im beiliegenden Lageplan mit Planstraße B bezeichnet und in gelb gekennzeichnet wird im Einvernehmen mit dem Heimatverein Rheine neu benannt in „**Junkersstraße**“.

Begründung:

Im Gewerbegebiet Güterverkehrszentrum (GVZ) sollen nunmehr zwei neue Straßen ausgebaut werden. Diese zwei Straßenzüge sind im beiliegenden Lageplan mit „Planstraße A“ und „Planstrasse B“ bezeichnet und farblich illustriert. Zur besseren Orientierung empfiehlt es sich, diese beiden Straßen neu zu benennen.

Laut Beschluss des Kulturausschusses sind Straßen in Gewerbe- und Industriegebieten nach berühmten Erfinder oder Industriebionieren zu benennen. In diesem Sinne sind die Straßen im näheren Umfeld benannt worden, wie z.B. Röntgenstraße, Daimlerstraße oder von-Liebig-Straße. Diesem Grundsatz folgend, sollen die beiden Straßen nach John Boyd Dunlop (Dunlopstraße) und Hugo Junkers (Junkersstraße) benannt werden.

Der zuständige Heimatverein ist zu diesen Vorschlägen beteiligt worden und wurde gebeten, eine Stellungnahme zu den unterbreiteten Vorschlägen abzugeben. Mit Schreiben vom 24. April 2014 stimmt der Heimatverein Rheine den Vorschlägen zu. Die Stellungnahme ist als Anlage beigefügt.

Anlagen:

Lageplan